

Presseinformation kbo-Kinderzentrum München

kbo-Kinderzentrum München

Silke Kasapis

Leitung Stabsstelle Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Tel. | 089 71009-291

Fax | 089 71009-299

E-Mail | silke.kasapis@kbo.de

kbo-Kinderzentrum München Spendenempfänger beim 20. BMW Advents-Benefizkonzert

München, Dezember 2015 - Das BMW Advents-Benefizkonzert der BMW Niederlassung München gehört zu den kulturellen Highlights in der Landeshauptstadt. Am 27.11.2015 erlebten rund 1.000 Gäste in der Jesuitenkirche St. Michael musikalischen Hochgenuss für einen guten Zweck. Das Ensemble um Startenor Rolando Villazón, Sopranistin Hanna-Elisabeth Müller und Dirigent Pablo Heras-Casado präsentierte mit Orchester und dem Kinderchor der Bayerischen Staatsoper ein weihnachtliches Programm.

Für weihnachtliche Stimmung sorgte auch der traditionelle Adventsmarkt vor der Kirche St. Michael, bei dem Prominente Dallmayr-Lebkuchen verkauften. Durch Lebkuchenverkauf und Eintrittsgelder kamen gut 150.000 Euro zusammen. Der Erlös der Veranstaltung kommt benachteiligten Kindern und Jugendlichen zugute. Spendenempfänger sind diesmal Weitblick Jugendhilfe in Dachau und das kbo-Kinderzentrum München.

76.000 Euro hat das kbo-Kinderzentrum München erhalten. Das gesammelte Geld wird in dringend benötigte behindertengerechte Zimmer investiert.

Herr Prof. Mall hob die Besonderheiten und die Bedeutung des kbo-Kinderzentrums München für die Versorgung der Kinder und Jugendlichen hervor und bedankte sich in einer kurzen Rede bei den Organisatoren, Musikern und allen Beteiligten für Ihre Unterstützung.

(1.266 Zeichen inkl. Leer)

Abdruck honorarfrei. Beleg erbeten.

Über das kbo-Kinderzentrum München:

Das kbo-Kinderzentrum München besteht aus dem ambulanten Sozialpädiatrischen Zentrum (SPZ) und der Fachklinik für Sozialpädiatrie und Entwicklungsrehabilitation. Es ist ein Tochterunternehmen der Kliniken des Bezirks Oberbayern – kbo.

Das Sozialpädiatrische Zentrum (etwa 11.000 Kinder pro Jahr) und die Fachklinik für Sozialpädiatrie und Entwicklungsrehabilitation mit 40 Betten (etwa 850 Kinder pro Jahr) sind spezialisiert auf die frühe Diagnostik und Therapie von Entwicklungsstörungen und drohenden oder bereits eingetretenen Behinderungen oder Mehrfachbehinderungen.

Experten mit kinder- und jugendärztlichem, psychologischem, therapeutischem, sozialpädagogischem und heilpädagogischem Fachwissen arbeiten engagiert an individuellen Konzepten der Diagnostik und Therapie auf dem Stand neuester wissenschaftlicher Erkenntnisse zusammen.

Die Familien werden in die Planung von Diagnostik und Therapie systematisch einbezogen. Wir bieten Familien Beratung, Behandlung und fachliche Begleitung an, um für die betreuten Kinder und Jugendlichen die Integration in die Gesellschaft und damit die Partizipation im Alltagsleben zu erreichen oder aufrecht zu erhalten.

Das kbo-Kinderzentrum München mit seinem Sozialpädiatrischen Zentrum und seiner Sozialpädiatrischen Fachklinik für Entwicklungsrehabilitation widmet sich dieser Aufgabe in Kooperation mit universitären Strukturen seit 1969.

Web: kbo-kinderzentrum-muenchen.de

Pressekontakt

kbo-Kinderzentrum München

Silke Kasapis | Leitung Stabsstelle Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Heiglhofstraße 63 | 81377 München

Tel.: 089 71009-291 | Fax: 089 71009-299

E-Mail: silke.kasapis@kbo.de | Web: kbo-kinderzentrum-muenchen.de